



**Junta de  
Castilla y León**

Delegación Territorial de Segovia  
Servicio Territorial de Fomento

Sr. Alcalde  
AYUNTAMIENTO DE SACRAMENIA  
C/ Concejo, 15  
40237 SACRAMENIA  
SEGOVIA

Segovia 30 de abril de 2019

ASUNTO: REPARACIÓN CARRETERA SG-241

Desde este Servicio Territorial de Fomento se quiere informar a las localidades afectadas de las actuaciones que se están llevando a cabo en relación con la carretera SG-241 perteneciente a las carreteras de carácter local de titularidad de la Junta de Castilla y León en Segovia que une las localidades de Sepúlveda y Peñafiel.

En la actualidad, personal de este Servicio Territorial está procediendo al saneo y perfilado de cunetas preparatorias para proceder a un extendido de capa de aglomerado (mezcla bituminosa tipo AC-16 SURF) entre los PK 28+200 al 32+600 de la citada carretera de Valtiendas a Sacramenia, que es el tramo en peor estado.

Del mismo modo, se está redactando el proyecto para proceder a la REHABILITACIÓN DE FIRME de la SG-241, para que desde la Dirección General de Carreteras e Infraestructuras se proceda a su tramitación. A su vez, y mientras tanto, la Sección de Conservación de Carreteras seguirá realizando las labores de mantenimiento de firme y bacheo en los casos necesarios a lo largo de toda la carretera.

En el citado proyecto se contemplan algunas de las siguientes actuaciones:

- Despeje y desbroce de márgenes de la calzada.
- Reperfilado de cunetas y revestimiento en algún caso.
- Limpieza de obras de drenaje transversal, y demolición y reposición de las que se encuentran en mal estado.
- Extendido de capa de mezcla bituminosa
- Renovación de toda la señalización vertical y Señalización horizontal etc...

Lo que se informa a los efectos oportunos y para conocimiento de los vecinos de dicha localidad.

LA JEFA DEL SERVICIO TERRITORIAL  
DE FOMENTO

Fdo. Natalia Flórez Loranca